

# Pasión betanzt die vier Elemente

Das Churer Tanztheater Pasión präsentiert ab kommenden Samstag seine Produktion «4 Elemente – 4 Tänze». Insgesamt finden neun Aufführungen in der Churer Klibühni statt.

Von Carsten Michels

*Chur.* – Als Robert Schumann zum ersten Mal Frédéric Chopins b-Moll-Klaviersonate hörte, sagte er bewundernd, hier habe Chopin seine «vier tollsten Kinder zusammengekoppelt». Ähnliches lässt sich demnächst auch beim Churer Tanztheater Pasión entdecken. Denn für die Produktion «4 Elemente – 4 Tänze» haben Choreografin Noëlle Kuhn und ihre Truppe vier «Tanzerzählungen» kombiniert. Diese entsprechen den Elementen Feuer, Wasser, Erde und Luft.

## Modern Dance, Steptanz und Tango

Jedem der vier Stücke liegt eine spezielle Musik zugrunde – so fliessen etwa die Bewegungen von Reinier Powell Matheu, Kizzy Garcia und Mira Ravald beim Element Luft zu konzertanten Klängen für Violine und Orchester dahin. Und im finalen Feuer gleiten die Tänzer rot- und schwarzge-



«Luftige» Bewegungen: Reinier Powell Matheu (links) und Kizzy Garcia geben dem vierten Element in der Churer Klibühni Gestalt.

Bild Nadja Simmen

wandelt (Kostüme: Lilo Kuhn) zu Tangoklängen über die Bühne.

Für das Eröffnungstück hat sich Noëlle Kuhn einen lang gehegten Traum erfüllt und einen Steptänzer verpflichtet: Den 15-jährigen Davoser Nokolaj Bauer, der es in diesem Metier zu sportlichen Ehren gebracht hat. Bauer belegte in diesem Jahr bei den Schweizer Meisterschaften in den Ka-

tegorien Solo und Trio Rang 1. Neben ihm sind Churer Tangotänzer zu erleben und Mitglieder von Spirit Dojo Frei, der Schule für Kampfkunst und Selbstverteidigung.

«4 Elemente – 4 Tänze». Premiere: Samstag, 4. Dezember, 20.30 Uhr, Klibühni, Chur. Weitere Vorstellungen: täglich bis 12. Dezember. Infos unter [www.klibühni.ch](http://www.klibühni.ch).